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REQUERIMENTO N.° 057/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade,  devido ao forte índice de drogas e vandalismo, qual é 

possibilidade da construção de uma Base da Guarda Municipal, dentro do 

Parque Serra Dourada? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     

Infelizmente, um espaço que é para lazer, atualmente está sendo 

usado por uma grande concentração de pessoas drogadas, que inibem a presença 

dos munícipes, principalmente das mães que gostariam de ter a segurança necessária 

para levarem seus filhos para brincarem dentro do Parque. 

A construção de uma Base da Guarda Municipal vai impor mais 

respeito, segurança, dar maior tranquilidade aos frequentadores do Parque e também 

a todos os moradores do bairro. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 04 de abril de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


